
 
 

REUNION TERRAIN DU 12/07/2022 

 

Présents : Manu et Marc puis Fabien 

 

Constat : le parcours s'améliore de manière notable depuis quelques temps 

 

 

Points de progrès : 

 

Tous les joueurs extérieurs au club sont unanimes quant l’amélioration de la qualité des greens. 

 

⁃ Départs des femmes : la mise à plat des départs avancés est en cours mais la véritable 

amélioration dépend de la mise en œuvre de l'arrosage de ces départs  (travaux en cours) 

 

⁃ Bacs : le sable, actuellement sur le parking, devrait être reversé dans les bacs en septembre 

 

Le maximum sera fait pour que ces travaux soient réalisés avant la CAEF 2022 

 

Le réseau d'arrosage primaire devrait être « carréné » par une entreprise extérieure en 

octobre/novembre 

 

Une lisseuse devrait être totalement dédiée à Iroise cette année 

 

Drainage du trou 11 (zone marécageuse entre le green du 11 et le départ rouge du 12) : selon 

possibilité du calendrier une « noue » devrait être réalisée en oblique sur la largeur du fairway 

afin de capter les eaux pluviales puis de les amener vers un puits perdu dans la zone 

« marécageuse » actuelle et de créer un écoulement (via tranchée) vers le bois situé derrière le 

green du 11 

 

Des poubelles supplémentaires sur le parcours ont été demandées sur le départ du 4 ou du 5, ainsi 

que sur le 13 : réponse mitigée. Peut être faudrait-il envisager de rapprocher la poubelle au départ 

du 9 vers celui du 4 

 

 

 

 


